
  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI 

Aos vinte e nove dias do mês de 1 

com fulcro na Resolução nº 14/2020 2 

meio da plataforma unificada de comunicação3 

do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 4 

presidência do Diretor Geral 5 

seguintes conselheiros(as) que 6 

Carlos Alberto Barth, Cristiane Gracieli7 

Diomar Caetano, Fabiane Zulianello dos Santos, Fernando dos Santos, Karina Lunelli, 8 

Guterres Ferreira, Marino Luiz Eyerkaufer, Rogério Simões, 9 

Vanderlei dos Santos.  O Presidente deste Conselho, Jaison Adem10 

iniciando assim os trabalhos do dia.11 

aprovada por unanimidade. Expediente12 

de pauta dos itens 5 e 6. Colocada em votação13 

pauta. A conselheira Fabiane Zu14 

justificando que o processo não chegou a tempo para discussão neste órgão colegiado. 15 

Colocada em votação, foi aprovada a retirada de pauta. O conselheiro Marino Luiz Eyerkaufer 16 

solicitou retirada de pauta do item 16, justificando que o processo foi diligenciado. Colocada 17 

em votação, foi aprovada a retirada de pauta. 18 

durante a sessão de expediente, passou19 

26223/2020: origem: CEAVI/SECDEP/EC;20 

Resolução sobre Credenciamento21 

Carlos Alberto Barth. O relator22 

discutir, a resolução foi aprovada23 

CONCEAVI. 6) Processo nº 26222/2020: 24 

Vanderlei dos Santos; assunto:25 

Departamento de Ciências Contábeis;26 

em discutir, a resolução foi aprovada27 

04/2020 - CONCEAVI. 1) Processo28 

Jaison Ademir Sevegnani; assunto: Indicação de novos representantes para o Conselho 29 

Editorial da Editora Universitária da UDESC; relatora: Dinorá Baldo de Faveri30 

apresentou parecer favorável à indicação do seguintes servidores: Pau31 

(titular) e Marilei Kroetz (suplente). Não havendo interessados em discutir, a indicação foi 32 

homologada por unanimidade33 

CEAVI/DG; interessado: Jaison34 

alteração da Portaria Interna CEAVI35 

para a Comissão Setorial de Avaliação36 

CONCEAVI em 01/09/2020, através37 

Guterres Ferreira. A relatora apresentou38 

Diretor Geral e favorável a homologação39 

CEAVI, sendo eles: Representantes40 

Serbent (suplente), Geraldo Menegazzo41 

Valentim (titular) e Fernando42 

Fernando dos Santos (suplente)43 

e Poliana Rossi Schaffer (suplente),44 

Santos (suplente), Rafael Turnes45 

Representantes discentes: Barbara46 

Restanho de Andrade (titular) 47 

Bettina Celeste Staudinger (tit48 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI 

dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos

Resolução nº 14/2020 – CONSUNI e na Resolução nº 02/2020 

plataforma unificada de comunicação Microsoft Teams, teve início a reunião ordinária 

do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 

 do CEAVI, Jaison Ademir Sevegnani, com a presença dos 

que assinaram digitalmente esta ata: Anderson Fozina Krüger

Carlos Alberto Barth, Cristiane Gracieli Kloth, Diego Rafael Stüpp, Dinorá Baldo de F

Diomar Caetano, Fabiane Zulianello dos Santos, Fernando dos Santos, Karina Lunelli, 

, Marino Luiz Eyerkaufer, Rogério Simões, Thiane Pereira Poncetta Coliboro

O Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani,

iniciando assim os trabalhos do dia. A ata da reunião anterior, a saber, 

Expediente: O conselheiro Carlos Alberto Barth solicitou inversão 

dos itens 5 e 6. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade a alteração de 

A conselheira Fabiane Zulianello dos Santos solicitou retirada de pauta do item 15, 

justificando que o processo não chegou a tempo para discussão neste órgão colegiado. 

Colocada em votação, foi aprovada a retirada de pauta. O conselheiro Marino Luiz Eyerkaufer 

e pauta do item 16, justificando que o processo foi diligenciado. Colocada 

em votação, foi aprovada a retirada de pauta. Não havendo mais assuntos a serem tratados 

durante a sessão de expediente, passou-se para os itens constantes na pauta:

CEAVI/SECDEP/EC; interessado: Rogério Simões;

Credenciamento Docente do Departamento de Engenharia

relator apresentou parecer favorável. Não havendo

aprovada por unanimidade. A minuta gerará a Resolução

Processo nº 26222/2020: origem: CEAVI/SECDEP/CCO;

assunto: Minuta de Resolução sobre Credenciamento

Contábeis; relator: Carlos Alberto Barth. Não havendo

aprovada por unanimidade. A minuta gerará

Processo nº 28416/2020: origem: CEAVI/CONCENT; 

Jaison Ademir Sevegnani; assunto: Indicação de novos representantes para o Conselho 

Editorial da Editora Universitária da UDESC; relatora: Dinorá Baldo de Faveri

apresentou parecer favorável à indicação do seguintes servidores: Paulo Roberto da Cunha 

(titular) e Marilei Kroetz (suplente). Não havendo interessados em discutir, a indicação foi 

homologada por unanimidade. 2) Processo 26910/2020: origem: 

Jaison Ademir Sevegnani; assunto: Solicitação

CEAVI - DG nº 30/2019, de 24/04/2019, que

Avaliação - CSA (aprovada “ad referendum”

através do Parecer nº 19/2020 - CONCEAVI);

apresentou parecer favorável à aprovação do

homologação da nomeação dos membros 

Representantes docentes: Angela Maria Blatt Ortiga 

Menegazzo Varela (titular) e Carlos Alberto Barth

Fernando Scheeffer (suplente), Paulo Roberto da

lente), Representantes técnicos: Frederico Ozanam

(suplente), Fabricio Evandro Moser (titular) e Fabiane

Turnes Silveira (titular) e Lucas Küster 

Barbara Mohr (titular) e Brendha Duarte da Silva

 e Rudney Dolla (suplente); Representantes

(titular) e Adilson Adam (suplente) e representantes

 Ata n. 07/2020 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI – N. 07/2020 

treze horas e trinta minutos, 

CONSUNI e na Resolução nº 02/2020 - CONCEAVI, por 

, teve início a reunião ordinária 

do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale do Itajaí, sob a 

com a presença dos 

Anderson Fozina Krüger, 

, Diego Rafael Stüpp, Dinorá Baldo de Faveri, 

Diomar Caetano, Fabiane Zulianello dos Santos, Fernando dos Santos, Karina Lunelli, Marília 

Thiane Pereira Poncetta Coliboro e 

ir Sevegnani, saudou a todos, 

A ata da reunião anterior, a saber, 24/08/2020, foi 

O conselheiro Carlos Alberto Barth solicitou inversão 

, foi aprovada por unanimidade a alteração de 

ianello dos Santos solicitou retirada de pauta do item 15, 

justificando que o processo não chegou a tempo para discussão neste órgão colegiado. 

Colocada em votação, foi aprovada a retirada de pauta. O conselheiro Marino Luiz Eyerkaufer 

e pauta do item 16, justificando que o processo foi diligenciado. Colocada 

assuntos a serem tratados 

se para os itens constantes na pauta: 5) Processo nº 

Simões; assunto: Minuta de 

Engenharia Civil; relator: 

havendo interessados em 

Resolução nº 05/2020 - 

CEAVI/SECDEP/CCO; interessado: 

Credenciamento Docente do 

havendo interessados 

gerará a Resolução nº 

origem: CEAVI/CONCENT; interessado: 

Jaison Ademir Sevegnani; assunto: Indicação de novos representantes para o Conselho 

Editorial da Editora Universitária da UDESC; relatora: Dinorá Baldo de Faveri. A relatora 

lo Roberto da Cunha 

(titular) e Marilei Kroetz (suplente). Não havendo interessados em discutir, a indicação foi 

origem: CEAVI/EC; origem: 

Solicitação homologação da 

que designa servidores 

referendum” pelo Presidente do 

CONCEAVI); relatora: Marília 

do "ad referendum" do 

 da CSA Setorial do 

 (titular) e Maria Pilar 

Barth (suplente), Ilda 

da Cunha (titular) e 

Ozanam Carvalho (titular) 

Fabiane Zulianello dos 

 Moraes (suplente), 

Silva (suplente), Eloisa 

Representantes da sociedade civil: 

representantes do CEAVI 
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junto a Comissão Permanente 49 

Ozanam Carvalho (suplente). 50 

aprovado por unanimidade e o51 

26260/2020: origem: CEAVI/SECDEP/EC;52 

de credenciamento docente para53 

relator: Vanderlei dos Santos.54 

interessados em discutir, o processo55 

tendo sido credenciados os seguintes56 

Adilson Vahldick: 22ILP – Introdução57 

52SUR – Sociologia Urbana, c) 58 

Engenharia Civil, 52MCO1 – Materiais59 

d) Professor João Marcos Bosi60 

Computador I, 32DAC2 – Desenho61 

Engenharia Civil, e) Professor Rafael62 

Engenharia, 42TOP – Topografia,63 

origem: CEAVI/SECDEP/CCO; 64 

credenciamento docente para 65 

Rogério Simões. O relator apresentou66 

discutir, o processo de credenciamento67 

o credenciamento do Professor68 

(11MAT) no curso de Ciências 69 

25987/2020: origem: CEAVI/EC;70 

usufruto de licença-prêmio (aprovada71 

24/08/2020 através do Parecer72 

relator apresentou parecer favorável.73 

referendum" foi aprovado por unimidade74 

Processo nº 25983/2020: 75 

assunto: Minuta da Resolução nº76 

Alto  Vale  o empréstimo  de  77 

temporário,  frente  à emergência78 

aos  discentes  de Graduação e79 

parecer favorável. Não havendo80 

por unanimidade. A minuta gerará81 

23455/2020: origem: UDESC/REIT/CDH;82 

Capacitação Técnica - PIQT 2021;83 

seu parecer sugeriu que o documento84 

imediatas dos técnicos relacionados85 

interessados em discutir, o 86 

23150/2020: origem: UDESC/REIT/CDH;87 

Capacitação Docente - PIQD 2021;88 

seu parecer apontou que o Paulo89 

satisfazer o inciso V do Art. 6º90 

parte da Coordenadoria de Desenvolvimento91 

Anexo I, com a inclusão da professora92 

foi prorrogado no período de 01/08/202093 

11/05/2020. Não havendo interessados94 

Processo nº 21330/2020: 95 

assunto: Homologação do resultado96 

de Pessoal Técnico Administrativo97 

relatora apresentou parecer favorável98 

 

 de Avaliação - CPA: Lucas Küster Moraes

Não havendo interessados em discutir o 

o processo foi homologado por unanimidade.

CEAVI/SECDEP/EC; interessado: Rogério Simões;

para lecionar disciplinas do Curso de Engenharia

Santos. O relator apresentou parecer favorável.

processo de credenciamento foi homologado

seguintes docentes para as respectivas disciplinas:

Introdução à Lógica de Programação, Professor

 Professor Franky Bruno Witzke: 52LAE – 

Materiais de Construção I, 52MCO2 – Materiais

Bosi Mendonça de Moura: 22DAC1 – Desenho

Desenho Assistido por Computador II, 52LAE – 

Rafael  Pacheco  dos  Santos: 22GAE – Geologia

Topografia, 52HGE – Hidráulica Geral. 4) Processo nº 26259/2020:

 interessado: Vanderlei dos Santos; assunto:

 lecionar disciplinas no Curso de Ciências

apresentou parecer favorável. Não havendo

credenciamento foi homologado por unanimidade,

Professor Aldair  Forster  para lecionar a disciplina

 Contábeis foi homologado por unanimidade.

CEAVI/EC; interessada: Maria Pilar Serbent; assunto:

(aprovada “ad referendum” pelo Presidente

Parecer nº 18/2020 - CONCEAVI); relator: Diego

favorável. Não havendo interessados em

unimidade e a solicitação foi homologada 

 origem: CEAVI/DG; interessado: Jaison

nº 03/2020 - CONCEAVI que disciplina  no

  equipamentos  de  informática  em caráter

emergência  de  saúde pública  relacionada  à pandemia

e Pós-Graduação; relatora: Karina Lunelli. A

havendo interessados em discutir, a minuta de resolução

gerará a Resolução nº 03/2020 - CONCEAVI.

UDESC/REIT/CDH; interessada: Gisele Royer Bion;

2021; relatora: Thiane Pereira Poncetta Coliboro

documento intitulado Anexo II seja aprovado

relacionados no PIQT e apresentou parecer favorável.

 PIQT foi aprovado por unanimidade. 

UDESC/REIT/CDH; interessada: Gisele Royer Bion;

2021; relatora: Thiane Pereira Poncetta Coliboro.

aulo Roberto da Cunha não seja incluído no

6º da Resolução 037/2017 – CONSUNI e sugeriu

Desenvolvimento Humano – CDH/PROAD, do 

professora Valkyrie Vieira Fabre, cujo afastamento

01/08/2020 a 31/07/2021, conforme Ato do

interessados em discutir, o PIQT foi aprovado por

 origem: CEAVI/DG; interessado: Jaison

resultado da eleição de representantes para a Comissão

Administrativo - COPPTA Setorial do CEAVI; relatora:

favorável ao resultado da eleição, tendo sido

 Ata n. 07/2020 

Moraes (titular) e Frederico 

 "ad referendum foi" 

unanimidade. 3) Processo nº 

Simões; assunto: Solicitação 

Engenharia Civil/Sanitária; 

favorável. Não havendo 

homologado por unanimidade, 

disciplinas: Professor 

Professor Fernando Scheeffer: 

 Legislação Aplicada à 

Materiais de Construção II, 

Desenho Assistido por 

 Legislação Aplicada à 

Geologia  Aplicada  à  

Processo nº 26259/2020: 

assunto: Solicitação de 

Ciências Contábeis; relator: 

havendo interessados em 

unanimidade, tendo sido aprovado 

disciplina de Matemática 

unanimidade. 7) Processo nº 

assunto: Solicitação de 

Presidente do CONCEAVI em 

Diego Rafael Stüpp. O 

em discutir, o "ad 

 por unanimidade. 8) 

Jaison Ademir Sevegnani; 

no  âmbito  da  UDESC  

caráter  excepcional  e  

pandemia  da  COVID-19,  

A relatora apresentou 

resolução foi aprovada 

CONCEAVI. 9) Processo nº 

Bion; assunto: Plano de 

Coliboro. A relatora em 

aprovado pelas chefias 

favorável. Não havendo 

 10) Processo nº 

Bion; assunto: Plano de 

Coliboro. A relatora no 

no PIQD 2021 por não 

ugeriu a correção, por 

 documento intitulado 

afastamento para doutorado 

do Reitor n º135, de 

por unanimidade. 11) 

Jaison Ademir Sevegnani; 

Comissão Permanente 

relatora: Diomar Caetano. A 

sido eleitas as seguintes 
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chapas: Frederico Ozanam Carvalho99 

(suplente), Rodrigo Diego Piva100 

(titular) e Jonas Henrique Rosemann101 

resultado da eleição foi homologado102 

origem: CEAVI/EC; interessada103 

projeto de ensino vinculado ao104 

Básica"; relator: Fernando dos 105 

interessados em discutir, o projeto106 

07688/2020: origem: CEAVI/DEG;107 

e prestação de contas do Projeto108 

"Atualização do acervo bibliográfico109 

apresentou parecer favorável.110 

homologado por unanimidade.111 

interessado: Maria Pilar Serbent;112 

ensino vinculado ao Edital PRAPEG113 

de imersão em distintos biomas114 

Anderson Fozina Krüger. O relator115 

em discutir, a alteração foi homologada116 

origem: UDESC/CEAVI; interessado:117 

localizado na Rua Professora Helena118 

sob os números 1705 e 1875, 119 

relatora: Fabiane Zulianello dos120 

expediente. 16) Processo nº 121 

Jaison Ademir Sevegnani; assunto:122 

CONSUNI, para disciplinar no âmbito123 

ações/projetos de ensino, pesquisa,124 

Marino Luiz Eyerkaufer. Processo125 

de expediente. Comunicações pessoais: 126 

comunicou que: (1) a Direção Geral está 127 

terceira e última parcela no valor de R$ 1.250.000,00 para a conclusão do novo prédio da 128 

UDESC Alto Vale e que para isso 129 

por exemplo: (a) conseguindo apoio político junto aos parlamentares (deputados estaduais, 130 

deputados federais e senador) que estão intermediando a situação junto ao FNDE para que 131 

ocorra tal liberação de valores; (b) trabalhando administrativamente em conjunto com o 132 

Gabinete do Reitor, COPI/SECORE e CEPO para conseguir o repasse da terceira e última 133 

parcela e também a liberação dos rendimentos 134 

conta corrente com remuneração diária, em sua integralidade, no valor de R$ 762.169,28135 

Mencionou que, inclusive no dia de hoje o Reitor está em Brasília para tratar pessoalmente 136 

dessas questões com o Presidente do FNDE; (c) e que, a Direção do Centro também já 137 

solicitou à Reitoria (Gabinete do Reitor e Pró138 

UDESC assuma o valor faltante para concluir a obra caso ocorra algum problema com o 139 

repasse do(s) valor(res) do FNDE, ao140 

reforma do bloco de salas de aula 01 a 14 está 141 

academia ao ar livre também está encaminhada; (4) que o142 

garagem para os veículos oficiais está em andamento; (5) que 143 

acontecerá a assinatura da ordem de servido para a contração da empresa que fará os 144 

projetos executivos da urbanização do Campus145 

para abertura compra de mobiliário para o novo prédio estão em andamento; (7146 

processos licitatórios necessários para abertura da "Casa do Rio" 147 

que a Direção Geral e a Direção de Administração estão encaminhando junto ao Gabinete do 148 

 

Carvalho de Rezende (titular) e Poliana Rossi

Piva (titular) e Eliane Bueno (suplente) e Lucas

Rosemann (suplente). Não havendo interessados

homologado por unanimidade. 12) Processo

interessada: Thiane Pereira Poncetta Coliboro; assunto:

ao Edital PRAPEG, intitulado "Cursos Intensivos

 Santos. O relator apresentou parecer favorável.

projeto foi homologado por unanimidade

CEAVI/DEG; interessado: Diego Rafael Stüpp; assunto:

Projeto de Ensino, vinculado ao Edital PRAPEG nº

bibliográfico do CEAVI"; relator: Fernando dos

favorável. Não havendo interessados em discutir,

unanimidade. 14) Processo nº 33686/2020: 

Serbent; assunto: Solicitação de alteração de membro

PRAPEG 2019, intitulado: "Engenharia civil e natureza:

biomas e ambientes construídos do sul/sudeste

relator apresentou parecer favorável. Não havendo

homologada por unanimidade. 15) Processo

interessado: Jaison Ademir Sevegnani; assunto:

Helena Laun, nº 112, Bairro Bela Vista, Ibirama

 no livro 2-RG do Registro de Imóveis da Comarca

dos Santos. Processo retirado de pauta durante

 29823/2020: origem: UDESC/CEAVI/CONCENT;

assunto: Minuta resolução complementar a Resolução

âmbito da UDESC Alto Vale os pedidos de viagens

pesquisa, extensão e a viagens culturais/desportivas;

Processo diligenciado pelo relator e retirado de pauta

Comunicações pessoais: o Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani 

a Direção Geral está incansavelmente empenhada para que seja liberada a 

terceira e última parcela no valor de R$ 1.250.000,00 para a conclusão do novo prédio da 

UDESC Alto Vale e que para isso aconteça está atuando em várias frentes de trabalhos, como 

por exemplo: (a) conseguindo apoio político junto aos parlamentares (deputados estaduais, 

deputados federais e senador) que estão intermediando a situação junto ao FNDE para que 

res; (b) trabalhando administrativamente em conjunto com o 

Gabinete do Reitor, COPI/SECORE e CEPO para conseguir o repasse da terceira e última 

parcela e também a liberação dos rendimentos gerados pela disponibilidade do recurso em 

eração diária, em sua integralidade, no valor de R$ 762.169,28

Mencionou que, inclusive no dia de hoje o Reitor está em Brasília para tratar pessoalmente 

estões com o Presidente do FNDE; (c) e que, a Direção do Centro também já 

ia (Gabinete do Reitor e Pró-Reitoria de Planejamento) para que a própria 

assuma o valor faltante para concluir a obra caso ocorra algum problema com o 

repasse do(s) valor(res) do FNDE, ao que Reitoria respondeu de forma 

o bloco de salas de aula 01 a 14 está em fase de finalização; (3) que a instalação da 

academia ao ar livre também está encaminhada; (4) que o processo visando a

garagem para os veículos oficiais está em andamento; (5) que no dia cinco de outu

acontecerá a assinatura da ordem de servido para a contração da empresa que fará os 

rbanização do Campus; (6) que os processos licitatórios necessários 

para abertura compra de mobiliário para o novo prédio estão em andamento; (7

processos licitatórios necessários para abertura da "Casa do Rio" estão 

ue a Direção Geral e a Direção de Administração estão encaminhando junto ao Gabinete do 
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Rossi Schafer Reblin 

Lucas Küster Moraes 

interessados em discutir, o 

Processo nº 11136/2020: 

assunto: Proposta de 

Intensivos de Matemática 

favorável. Não havendo 

unanimidade. 13) Processo nº 

assunto: Relatório final 

nº 01/2017, intitulado 

dos Santos. O relator 

discutir, o relatório foi 

 origem: CEAVI/EC; 

membro do projeto de 

natureza: experiências 

sul/sudeste do Brasil; relator: 

havendo interessados 

Processo nº 29520/2020: 

assunto: Aquisição de imóvel 

Ibirama - SC, matriculado 

Comarca de Ibirama; 

durante a sessão de 

UDESC/CEAVI/CONCENT; interessado: 

Resolução n° 198/2006 - 

viagens relacionadas a 

culturais/desportivas; relator: 

pauta durante a sessão 

o Presidente deste Conselho, Jaison Ademir Sevegnani 

empenhada para que seja liberada a 

terceira e última parcela no valor de R$ 1.250.000,00 para a conclusão do novo prédio da 

está atuando em várias frentes de trabalhos, como 

por exemplo: (a) conseguindo apoio político junto aos parlamentares (deputados estaduais, 

deputados federais e senador) que estão intermediando a situação junto ao FNDE para que 

res; (b) trabalhando administrativamente em conjunto com o 

Gabinete do Reitor, COPI/SECORE e CEPO para conseguir o repasse da terceira e última 

gerados pela disponibilidade do recurso em 

eração diária, em sua integralidade, no valor de R$ 762.169,28. 

Mencionou que, inclusive no dia de hoje o Reitor está em Brasília para tratar pessoalmente 

estões com o Presidente do FNDE; (c) e que, a Direção do Centro também já 

Reitoria de Planejamento) para que a própria 

assuma o valor faltante para concluir a obra caso ocorra algum problema com o 

respondeu de forma solícita; (2) que a 

em fase de finalização; (3) que a instalação da 

processo visando a instalação da 

no dia cinco de outubro 

acontecerá a assinatura da ordem de servido para a contração da empresa que fará os 

(6) que os processos licitatórios necessários 

para abertura compra de mobiliário para o novo prédio estão em andamento; (7) que os 

 em andamento; (8) 

ue a Direção Geral e a Direção de Administração estão encaminhando junto ao Gabinete do 
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Reitor o processo de aquisição do imóvel localizado 149 

está que, como todos sabem, está encravada na área do Campus150 

ser instaladas salas do setor administrativo151 

(9) que A UDESC Alto Vale logo terá o Curso de 152 

com o CEAD, com previsão de turma para o ano de 2021; (153 

sua primeira votação eletrônica no dia 17/09/2020 (para a o processo eleitoral de novos 154 

membros da COPPTA), tendo sido o pri155 

nada mais havendo a tratar, foi declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago 156 

Campestrini lavrei a presente ata, que foi assinada digitalmente por mim e por todos os 157 

presentes.  158 

 

Reitor o processo de aquisição do imóvel localizado Rua Professora Helena Laun, nº 112

está encravada na área do Campus onde 

ser instaladas salas do setor administrativo e que hoje ocupam parte da guarita do Campus

) que A UDESC Alto Vale logo terá o Curso de Pedagogia (na modalidade EaD) em parceria 

com o CEAD, com previsão de turma para o ano de 2021; (10) que a UDESC Alto Vale realizou 

sua primeira votação eletrônica no dia 17/09/2020 (para a o processo eleitoral de novos 

membros da COPPTA), tendo sido o primeiro Centro da UDESC a utilizar essa tecnologia. 

nada mais havendo a tratar, foi declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago 

Campestrini lavrei a presente ata, que foi assinada digitalmente por mim e por todos os 

 Ata n. 07/2020 

elena Laun, nº 112, casa 

onde futuramente deverão 

e que hoje ocupam parte da guarita do Campus; 

Pedagogia (na modalidade EaD) em parceria 

que a UDESC Alto Vale realizou 

sua primeira votação eletrônica no dia 17/09/2020 (para a o processo eleitoral de novos 

meiro Centro da UDESC a utilizar essa tecnologia. E, 

nada mais havendo a tratar, foi declarada encerrada a reunião, da qual, eu Renan Thiago 

Campestrini lavrei a presente ata, que foi assinada digitalmente por mim e por todos os 
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